



Bitte beachten: Kein Zutritt!

Liebe Besucher, Liebe Angehörige,

die Zahl der Corona-Fälle steigt erneut stark an. Primäres Ziel ist daher erneut die Eindämmung und Verlangsamung der Ausbreitung des Virus. Aus diesem Grund ist das Betreten des Krankenhauses derzeit bis auf Weiteres untersagt. Diese Maßnahme dient sowohl Ihrem eigenen Schutz als auch dem Schutz Ihres Angehörigen, anderer Patienten sowie unserer Krankenhausmitarbeiter. Das Betretungsverbot kann nur in Einzelfällen aufgehoben werden (Ausnahmen siehe nebenstehender Aushang).

Wir verstehen, dass Sie den Wunsch haben, Ihrem Angehörigen auch und gerade bei einer stationären Behandlung im Krankenhaus so nahe wie möglich sein zu wollen. Wir bitten Sie jedoch um Verständnis, dass wir als verantwortlicher Gesundheitsversorger diesen Schritt in Anbetracht der derzeitigen Lage gehen müssen.

Ihre Klinikleitung